

La petite agence



Le déjeuner en classe

Le jeudi 23 décembre 2010 était la dernière journée en classe avant les vacances de Noël. Les élèves du préscolaire de la classe de Mme Irène Robichaud organisaient un petit déjeuner en classe. Cette occasion spéciale se passait en pyjama et les élèves apportaient un toutou.

Le déjeuner

Pour l'activité, les élèves avaient apporté leur propre déjeuner. Plusieurs avaient des céréales, d'autres des muffins et des barres tendres.

L'organisation

Tous les élèves étaient en pyjama incluant Mme Irène et ils avaient tous un toutou sauf l'enseignante. La classe était bien décorée et les enfants semblaient aimer cette activité.



Les cadeaux pour les élèves



Projet

Après avoir déjeuné, les enfants se sont assis au tapis en cercle. L'enseignante leur a dit d'aller chercher leur bricolage de Noël (petit sapin). Enfin, ils ont terminé leur bricolage et ils nous ont dit bye-bye.

Nous avons aimé faire cet article et aller dans la classe. Nous avons trouvé les enfants très gentils.

Texte de Marilou Leduc, Mélodie Pelletier-Lacaille et Gabrielle Hamelin,
journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées